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1/15金 議会閉会中の審査
　県議会健康福祉委員会が開催さ
れ、委員長として出席しました。
　県議会は閉会中でしたが、コロ
ナの感染拡大が続き、医療がひっ
迫している現状を把握し、今後の
県の対応を充実するために会議を
開催しました。

 　会議では、担当部課長から現状
の対応について説明を受けた後に、各委員から質問・意見や提案が
出されました。

2/2火 農業経営者と懇談
　この会は上伊那地域の農業の現
状や課題について懇談し、認識を
共有することにより地域農業の発
展を図ろうと毎年開催しています。
　代表農家3名から問題提起があ
り、これに基づいて意見交換を行
いました。

 ❶上伊那地域の情報発信について
❷上伊那の魅力について（広域農道の有効利用）
❸スマート農業における県の取組について

2/10水 自民党県議団で現地調査
　この調査は、県関係の道路・河
川に係る懸案箇所を調査して、課
題解決につなげようと実施したも
のです。出身地区を中心に県内各
地に分かれて調査を実施しました。
　伊那市では、国道153号「伊駒
アルプスロード」整備事業（国権
限代行）、大沢川整備事業（東春

近）、県道車屋大久保線整備事業（東春近）を調査しました。

7/8木 伊那養護学校の施設を調査
　伊那養護学校は、昭和55年に建
設され40年余が経過して、あちら
こちらが老朽化するなど、改修が
必要になっています。今回は教頭
先生から説明を受け、現場を調査
しました。
　学校が希望する改修箇所の一つ
は、多目的ホールの天井の照明で、

7ヵ所が切れていて1か所のみ点灯しています（写真）。

7/21水 県道整備期成同盟会が総会
　伊那市の県道整備促進期成同盟
会の総会が開催され、同会の顧問
として出席しました。
　この会は、市内にある20の県道、
総延長111kmのうち重点的に整
備が必要な５路線（西伊那線・芝
平高遠線・沢渡高遠線・車屋大久
保線・与地辰野線）の整備を促進

するため、設置されています。

9/2木 上伊那教育7団体との懇談会

酒 井  茂  活 動 ブ ロ グ よ り（令和3年）

　上伊那教育７団体連絡協議会と
上伊那選出県会議員との懇談会が
開催され、出席しました。
　懇談の中で、私は次の事項につ
いて考え方を述べました。
❶高校改革について
　2月県議会の一般質問で取り上
げたが、高校改革の必要性などに

ついて、県教委は丁寧に分かりやすく地域に説明すべき。
❷教職員の加配について
　小学校の外国語の指導を行う専任教員の配置が極めて少ないが、
外国語教育の導入は国が肝いりで始めたことでもあり、国の財源で
配置すべき。

10/13水 三峰川総合開発期成同盟会が総会
　私は、気候変動に起因する豪雨
災害が多発する現状から、計画が
中断している「戸草ダム」の建設
に向けた検討を早急に始めること
が重要だと考えます。（写真は美
和ダム）

9/14火～16木 各種団体との懇談会
　この懇談会は、国や県の制度や
事業・予算などについて、各種団
体の要望や提案を聞き、施策に生
かすため毎年開催しているもので
す。
　これを受けて、県政に関するも
のは知事に提案します。また、議
会の一般質問や議会常任委員会で

質問や提案を行います。（写真は県司法書士会）
国政に関するものは、自民党本部に提案します。

10/22金 小黒川の被災箇所を調査
　8月の豪雨により被害を受けた
小黒川の被災状況を調査（写真）
しました。
　当日は伊那建設事務所長に対し
て、今回の被災箇所の早急の災害
復旧事業の実施と、要整備箇所の
計画的な整備を要望しました。

10/23土 戦没者追悼式に参加
　伊那市で県戦没者追悼式が開催
され、参加しました。
　式典には、知事、県会議長、遺
族会代表、県会議員、市町村長な
ど県内各地から400人が参加しま
した。
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